

○大学見学会（東洋大学）の様子と生徒の感想



大学概要説明の様子



学生スタッフの方に、
キャンパスを案内していただきました。

☆生徒から大学の方へのお礼と感想

1年 Y.R さん

今日はお忙しい中キャンパスツアーを実施してくれてありがとうございました。

実際に大学に行ってまず感じたことは、校舎がとても広いことでした。空間が広い分、誰もが生き生きと学びに向かうことができるし、雨の日でも移動しやすく通いやすいと感じました。また課題に出されたレポートで書きたいことに迷ってしまったら、各ポイントを教えてくれる支援室があるところにびっくりしました。それほど先生方は生徒のことを考えてくれているのだと思いましたし、支援のおかげでより書きたい内容をレポートにまとめることができると感じました。さらにキャンパスが4つに分かれている、自分のやりたいことに合ったキャンパスを選ぶことができるという点も魅力的でした。

オープンキャンパスなどに参加することで気がつくことが増えるし、自分が希望している学部や他の学部にも興味を持つことができました。これからは自分の興味や関心をもとに学部を選んで、学びたいことを上手に選べるようにしたいと思いました。

本日はこのような貴重な経験をいただき、誠にありがとうございました。

1年 H.N さん

大学見学会ありがとうございました。入試方法やキャンパスの説明など色々なことを知ることができてよかったです。特に印象に残っていることは就職支援が充実していることと、図書館の本がとても充実していることです。就職支援が充実しているかどうかは、大学を選ぶときの基準にしようと思いました。井上円了記念博物館が気になったので、次回東洋大学に行く機会があったら行きたいです。

1年 Y.Y さん

東洋大学の見学会に参加させていただき、誠にありがとうございました。

実際にキャンパスを訪れ施設見学をする中で、学生の皆さんのが活気を肌で感じることができました。特に学生スタッフの方々が親切に説明してくださいり、大学生活への具体的なイメージを持つことができました。また哲学を基礎とした教育理念に深く共感し、自分もここで主体的に学び、成長していきたいという気持ちが強まりました。今回の見学を通じて将来の進学絵の意欲が高まり、大変貴重な見学となりました。